

Bäriger Nacht-Flohmarkt



Bei bestem Bummel-Wetter war der Flohmarkt gut besucht. – Fotos: Lambach



Der Bär vom Stadtplatz-Flohmarkt schaut nur wild aus.

Neuötting. Am Morgen noch Regen, am Nachmittag schien die Sonne: Wieder einmal profitierten Veranstalter in Neuötting vom fast sprichwörtlichen Neuöttinger Wetterglück: Der Nachtflohmarkt

am eigens dafür gesperrten Stadtplatz zog bei bestem Bummel-Wetter viele Besucher an, die sich zwischen Kunst und Krempel, zwischen Schönem und Brauchbarem das Ihrige aus dem Fundus

aussuchen konnten oder einfach nur zum Schauen kamen. Zu sehen gab es unter anderem einen großen Bären – ganz friedlich, wie sein „Eigentümer“ versicherte. Der Lions-Club veranstaltete im

Rahmen des Nachtflohmarktes im Foyer des Rathauses seinen Bücherflohmarkt, dessen Erlös Hilfsprojekten innerhalb und außerhalb des Landkreises zugute kommt. – ina